

Al volver del exilio, dijo que lo primero que hará es inscribirse en los registros electorales

“Es lindo saber que mi nombre ya no figura en el computador”, dijo Arrate

Con globos y serpentinas esperaban a Jorge Arrate en el aeropuerto Arturo Merino Benítez desde las 11 de la mañana de ayer. Su familia, sus amigos, ex compañeros del exilio y muchos dirigentes políticos se congregaron

Vivió exiliado en Holanda desde 1973.

Cuando faltaban diez minutos para el mediodía, el avión de Aerolíneas Argentinas aterrizó en la losa y pocos instantes después Arrate declaraba que “estoy realmente muy emocionado, es un momento que he esperado y deseado por muy largo tiempo, así que, una manera de decirlo es que es uno de los días más felices de mi vida”.

Aún antes de que pudiera recibir los abrazos de quienes lo esperaban, conversó con gran tranquilidad con los periodistas, acompañado de Soledad Larrain, dirigente de la Federación de Mujeres Socialistas, y de “uno de los grandes amigos que he tenido en el exilio”, dijo Arrate, presentando al rector de la Universidad Nacional de Cuyo, el antropólogo Luis Triviño, quien lo acompañó en su viaje.

“Tengo una imagen de Chile distante pero sistemática. Durante catorce años he seguido día a día lo que ha ocurrido en Chile, he leído los diarios y las revistas, he hablado con centenares de personas. Pero no tengo la vivencia de Chile. Por eso pienso que una de mis primeras tareas al volver, es tratar de recorrer Chile, hablar con la gente, conversar con mis amigos, con mis compañeros y recuperar Chile. Sus gustos, sus olores, sus rostros, sus maneras

en el terminal aéreo para esperarlo. Jorge Arrate es abogado y economista. Fue docente e investigador de las universidades de Chile y Católica y director del Instituto de Economía de la Universidad de Chile. Es miembro del

Partido Socialista desde 1962, y actualmente integra el comité central del PS Núñez. Durante el gobierno de Allende fue asesor económico del Presidente y vicepresidente ejecutivo de Codelco.



El socialista Jorge Arrate es saludado en el aeropuerto por el demócratacristiano Ricardo Hormazabal.

de caminar, de vivir. Eso es lo que quiero hacer. Estoy cargado de esperanza y de optimismo”, dijo el dirigente socialista.

También recordó las tres veces anteriores que intentó ingresar al país, siendo expulsado en forma violenta desde el mismo aeropuerto.

“Estoy 50 metros más allá de lo

que alcancé a llegar las tres veces anteriores, ya es un éxito”, dijo riendo. “Es muy lindo llegar hoy día y saber que en el computador no está mi nombre impidiéndome el ingreso. Yo deseo que ese computador deje lo más pronto de existir y que todos los chilenos puedan regresar a su país. El exilio no tiene ninguna justificación

ni moral ni jurídica ni política”. Consultado por la situación política actual dijo que prefería esperar para hablar del tema, pero reafirmó su admiración y respeto por el partido en que milita e indicó que “lo primero que voy a hacer la próxima semana es sacar carné y luego voy a inscribirme en los registros electorales”.

3803

1841

000203954
Cae extra. No. 24-VIII-87. 1.8.

"Es lindo saber que mi nombre ya no figura en el computador", dijo Arrate [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es lindo saber que mi nombre ya no figura en el computador", dijo Arrate [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile